

Jahresbericht 2024/2025 des KDFB St. Pius Kelheim

Am 14. August 2024 fand das traditionelle Kräuterbuschenbinden für das Fest Maria Himmelfahrt statt. Die Sträuße wurden am 15. August 2024 vor dem Gottesdienst verkauft.

Am 17. August 2024 beteiligte sich eine Gruppe Frauen aus der Walking-Gruppe am Volksfestlauf in Kelheim.

Die erste Aktivität aus dem Vereinsprogramm 2024/2025 war am 17. September 2024 eine Führung in der Kaffeerösterei und Edelbrennerei Schweiger mit 22 Teilnehmerinnen.

Ein bisschen Sport stand am 5. Oktober 2024 auf dem Programm: Ca. 15 Frauen machten sich auf den Weg vom Parkplatz am Waldfriedhof zum Gasthof Schweiger in Weltenburg.

Zusammen mit dem KDFB Hl. Kreuz fand am 9. Oktober 2024 der Filmabend „Schmetterlinge im Ohr“ statt.

Zur 1. Vorstandssitzung traf sich die Vorstandschaft am 10. Oktober 2024.

Anlässlich des jährlichen Gedenkgottesdienstes der „MONA“ erhielt diese Organisation am 5. November 2024 300 Euro als Spende.

Großen Zuspruch fand der Filmabend „Kelheim 1963“ am 19. November 2024. Im komplett vollen Pfarrsaal blickten viele Zuschauer zurück in das Jubiläumsjahr 1963, in dem das 100-jährige Bestehen der Befreiungshalle gefeiert worden war.

Zu einer Adventsandacht mit dem Thema „Hoffnungswege gehen“ und dem anschließenden gemütlichen Beisammensein versammelten sich am 10. Dezember 2024 ca. 25 Frauen. Im Rahmen dieser Feier wurde auch der Erlös verschiedener Aktionen des Jahres 2024 an verschiedene Organisationen übergeben. Die Caritas Kelheim, das Cabrini-Haus Offenstetten und der Hospizverein Kelheim erhielten jeweils 300 Euro.

Auch am 3. Affeckinger Christkindlmarkt am 14. Dezember 2024 beteiligten wir uns mit einem Glühwein- und Süßigkeitenstand. Daneben wurden Dinkelkissen zum Verkauf angeboten.

Am 14. Januar 2025 fand eine Autorenlesung von und mit Lisa Stögbauer statt, zu der wir ca. 30 Frauen begrüßen konnten.

Am 25. Januar 2025 bastelten etliche Familien unter der fachkundigen Anleitung von Luzia Schmailzl Nistkästen.

Der Weltgebetstag der Frauen am 7. März 2025 wurde turnusgemäß von den Frauen des KDFB Ihrlerstein in der Kirche St. Josef ausgerichtet. Anschließend traf man sich im Pfarrsaal zum gemütlichen Beisammensein. Ca. 20 Frauen aus St. Pius hatten sich auf den Weg auf die „Brand“ gemacht.

Erstmals fand am 11. März 2025 eine gemeinsame Veranstaltung aller Gruppierungen der Pfarreiengemeinschaft statt. Diese hatte der Sachausschuss Erwachsene/Senioren des Pfarrgemeinderates organisiert. Der bekannte Komponist von Neuen Geistlichen Liedern Pater Norbert M. Becker kam nach Kelheim und begeisterte ca. 70 Anwesende mit seinen Liedern und animierte viele zum Mitsingen.

Die 2. Vorstandssitzung fand am 20. März 2025 statt.

Der Erlös von 264,80 Euro des Kuchenverkaufs am Palmsonntag, 13. April 2025 wurde wieder an die Aktion „Solibrot“ überwiesen. Auch dieses Mal unterstützten uns wieder Firmlinge im Rahmen eines Firmprojekts beim Backen und Verkaufen.

Am Frauenlauf, organisiert durch das Landratsamt Kelheim, beteiligten sich am 26. April 2025 sechs Frauen aus unseren Reihen.

Sehr gut besucht war wieder unsere Maiandacht in der Kirche St. Pius am 9. Mai 2025, bei der wir anhand von Bildern auf das Leben Marias schauten. Ca. 80 Personen lauschten der Musik der Gruppe „Mia san mia“ und den Texten.

Eine große Gruppe von 29 Personen machte sich am 17. Mai 2025 auf den Weg zum Nepal-Himalaya-Park bei Wiesent. Nach der Führung und einem längeren Spaziergang durch den Park traf man sich noch im Landgasthof Hammermühle.

An der Diözesanwallfahrt des Frauenbundes am 31. Mai 2025 nach Eichlberg beteiligte sich auch eine Gruppe unseres Zweigvereins.

Am 3. Juni 2025 wurde es nochmal sportlich: Ca. 15 Frauen trafen sich am Stockschützenplatz und testeten ihr Augenmaß und ihr Geschick unter fachkundiger Anleitung langjähriger Stockschützinnen und Stockschützen.

Zum Fronleichnamsgottesdienst am 22. Juni 2025 erschienen die Frauenbund-Mitglieder mit dem blauen Vereinsschal und beteiligten sich auch an der Prozession.

Am 9. Juli 2025 fand in Altessing eine durch den Kelheimer Bezirksverband organisierte sehr gut besuchte Frauen-Friedensandacht statt. Eine Gruppe aus St. Pius radelte dorthin und betete mit. Anschließend trafen sich alle im Gasthaus Ehrl.

Die Walking-Gruppe traf sich regelmäßig zur sportlichen Betätigung.

Die 3. Vorstandssitzung fand am 10. Juli 2025 statt, um die Jahresmitgliederversammlung und das Programm für das Vereinsjahr 2025/2026 vorzubereiten.